

2022年8月2日

学生食堂でハラールフードの提供を始めます

2022年8月3日(水)より、学生食堂において、マレーシア開発庁(JAKIM)の認証を受け、その認証マークをプライスカードに表示したハラールフード5種類の提供を開始することとしました。<u>宮崎大学で JAKIM</u>の認証を受けた料理を提供することはこれが初めてとなります。

宮崎大学では、世界各地の優秀な外国人留学生を積極的に受け入れ、研究力を向上させるとともに、人材育成に貢献してきました。現在の外国人留学生の数は、新型コロナウィルス感染症の影響などもあり、以前より減って141名(2022年5月1日時点)となっていますが、今後再び増加する見込みとなっております。特に、本学の場合は、インドネシアなどのイスラム圏からの外国人留学生が多く、2014年度には、大学敷地内に礼拝所を兼ねた「イスラーム文化研究交流棟」を設置するなど、文化的側面からも外国人留学生を支援してきた経緯があります。

つきましては、取材についてご検討いただければ幸いです。

く今回提供を開始するハラールフード>

(1)ハラールカレー

- チキンカレー、チキンルンダンの2種類を提供。
- ・専用の道具を使用して盛り付け。





(2)ハラールパン

- 全粒チャバタ、ミニパルミナ、ミニ粒あんバーの3種類を提供。
- ・マレーシア開発庁(JAKIM)の認証を受けた工場で生産。







発信元・問合せ先

企画総務部総務広報課広報係(後田)

TEL: 0985-58-7114

e-mail: kouhou@of.miyazaki-u.ac.jp